

KIM

Dr. Najam Sulap Kantor Pol-PP Jadi Tertata Bersih dan Elegan

Syafruddin Adi - NTB.KIM.WEB.ID

Jun 10, 2022 - 12:48



Ruangan Kasat Pol-PP Provinsi NTB yang baru.

Mataram NTB - "Pol PP Peduli dan Simpatik". Begitu semboyan yang di usung oleh Satuan Polisi Pamong Praja Provinsi NTB sejak di Nakhodai Dr. Najamuddin Amy. Mulai dirinya di Sertijab untuk memimpin satuan yang mengurus ketertiban masyarakat dan mengawal perda di tingkat provinsi NTB, Kasat Pol-PP yang kerap disapa Doktor Najam langsung action membenahi fisik kantor agar terlihat bersih sehingga menimbulkan rasa nyaman dalam bekerja bagi para staf dan anggota.

Kasat Pol-PP Dr. Najamuddin Amy saat di temui wartawan media ini di Kantor Sat Pol-PP NTB tengah bergotong royong bersama seluruh anggota membenahi dan membersihkan lingkungan kantor, (10/06).



Disela-sela kegiatan, ia menjelaskan untuk menunjang kinerja satuan, kita harus memulai dengan suasana lingkungan kantor, baik fisik gedung maupun lingkungan, seyogyanya harus bersih. Menurutnya ini akan mempengaruhi semangat bekerja bagi seluruh anggota dan staf Sat Pol-PP dalam melaksanakan tugas dan pekerjaannya.

"Dengan demikian kita berharap bukan hanya fisik kantor yang harus bersih, tetapi mental dan tingkah laku kita pun harus bersih," jelas Pria yang pernah menjadi Anggota Menwa ini.

Ia juga menjelaskan bahwa sudah tiga OPD Pemrov NTB tempatnya menjabat dan selalu fisik kantornya tertata baik. Mulai dari ruangan Kadis/Kasat, para staf, Kabid, Kasi serta ruang lainnya seperti pelayanan, ruang meeting dan lainnya harus tertata rapi dengan selalu melihat fungsi dan jenis pekerjaan dari masing-masing bagian.



"Penataan ruang-ruang di dalam suatu kantor juga harus terlihat bersih dan sesuai kebutuhan. Ini diupayakan untuk memberikan kesan rapi dan Elegan agar dapat menumbuhkan semangat dalam bekerja,"tegas Dr. Najam.

Untuk kantor Satpol PP ini ada beberapa ruangan yang tadinya tidak termanfaatkan dan beberapa bagian tidak tertata, kali ini diupayakan agar ruangan tersebut bisa kita manfaatkan untuk menunjang operasional Satpol PP ini sendiri.

"Kedepan saya berharap dengan lingkungan kantor yang bersih dapat menumbuhkan motivasi kerja, sehingga diharapkan dalam menjalankan tugas penuh semangat dan keikhlasan,"tutup Dr. Najam.(Adb)